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3.11に学 ぶ 絆 の力 !!

御宿台は開発 23年、自治会発足 11年が

過ぎました。住宅建設は約 1,000戸、人口

は定住者だけで1,200人 (全体で2,000人
超)の大きな住宅地です。

今日まで広々として美しく整備された環境

に恵まれて日常生活を営んできました。これ

からの10年～20年の課題について。・・・・・

・超高齢化がやってくる
。3.11に 学ぶ有事対策
・共用施設を中心とした経年劣化

自治会活動は上記 3項 目についての対策を

皆様と一緒に取 り組みたいと考えています。

その為に、
。日常の絆づくりをどうするのか
。自治会、防災防犯会 (班長制度の強化)

・サークル会…の活動を生かした絆づくり

(を すすめてゆきたい)

。コミュニケーション広場づくり

人口1,000人を超す住宅地に、買物をし

たり飲食したり、談笑したりする商業ゾー

ン、コミュニティーの広場が無い。

絆づくりの大きなマイナスになっている。
…………どうするか ?

3.11に 学び、有事対策また超高齢化の進行

に必要な地域社会づくりに、御宿台も本気で

考える時が来ている。地域社会のありようで

人は助けたり助けられたり出来る。公助は最

後だ。先ず自助、共助。

絆づくりに皆なで取 り組もうではありませ

んか。 ご協力を 1!   (会長 堀川賢治)
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自治会活動の

自治会の主な活動 (4月 1日～7月 31日 )

・‐轟鹸:‐
‐鷺難

‐粽.4月 16日 (日)第 12回、運営委員会開催

防災無線スピーカー設置について他。

:‐

‐鶉‐‐4月20日.(=).AM9時30分～、町内清掃

岩瀧の池東側散策路、参加者9名

平地及び斜面の藪伐採と片ずけ。

躙‐4月 23日 (土)PMl時 30分～ 年次総会開催

内容 前回広報誌 (42号)に掲載済み。

M4月29日 .(含)AM9時 30分～ 広報誌42号、集

会所にて発送作業。

|‐輻‐5月 8日 (日)23年 度 第1回、運営委員会開催

課題別担当について、医療講演会他。

躙5月 1_0日 (火)AM9時 30分～防災防犯会開催

H23年度基本方針及び事業計画について

役員の改選について

ブロック長、班長の交替について他。

.粽 5月 10日 (大)PM2時 ～区役員会開催

町役場大会議室、石田町長他各担当者

御宿町地震八ザードマップの配布と活用

町の防災対策について他。

は 5月21日 (上)AM9時 30分～町内清掃

岩瀧の池東側、参加者15名

藪の伐採、下草刈り、雑木伐採。

黎 5月21日 (土)利 便性向上担当者会議開催

西武P川崎所長を交え、バスの問題、買い物問題に

ついて協議。

鰈 5月31日 (火)利 便性向上担当者会議開催

西武P川崎所長、こじゃばこ最首会長を交え、朝市

の充実拡大について協議。

‐躙‐‐6月 5日 (日)第 2回、運営委員会開催

課題別担当の報告、自治会費未納者の扱いについて。

は 6月 18日 (土)AM9時 30分～町内清掃

岩瀧の池東側斜面、藪伐採後の片ずけ

参加者、住民12名、町役場6名。

輻 6月26日 (日)PMl時 30分～防災防犯会

合同班長会議、ブロック別会議開催、総勢60余名

出席、新ブロック長、新班長を交え新年度の活動方

針、事業計画の伝達、班長の職務等についての徹底。

終了後前班長を交え慰労懇親会を行う。

隋6月 2‐7日 (月)PMl時 30分～医療講演会

参加者、約50名、主催 :塩田病院

テーマ :生活習慣病について。

輻 7月 3日 (日)第 3回、運営委員会開催

課題別担当の報告、広報誌の企画案、

西武P松村、増田部長交えて協議他。

:鰈 7月 1.6日 (土)AM9時 30分～町内清掃

御宿海岸、砂浜の流木、ゴミ等の清掃。

終了後慰労を兼ねて食事会開催。

輻 7月24日 (日)AM9時 30分～防災防犯会

新防災防犯組織図の説明、新バトロールシフトの説明他。

屋根が破損 し危ない状態

町で補修 されてキレイになりました

斜面部分作業中です

鳥小屋も付きました
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自治会の活動はご案内のとおり、皆様方からお支払いい

ただく年会費(1,000円 )と、御宿町からの補助金で賄われて

おります。

今日現在、会費の納入が昨年を下回り、大変厳しい財政状

態にあります。今年度(23年度)の会費が未納の方は、お手

数ですが「払い込み用紙」によりお近くの郵便局又は自治会

運営委員宅までお届けいただきたくお願い申し上げます。

自治会費納入のお願い
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性向上担当からの報告

21日 (上)担当委員3名と西武プロパティーズ川

崎所長を交え、現在月2回行われている朝市の回数を少

しでも増やしていく為の方策について話し合いました。

また、5月 31日 (火)夜7時から西武管理事務所でこ

じゃばこの最首会長にカロわつて頂き、朝市の開催日数

を増やせないか商売のこ専門の立場からのこ意見を伺

いました。運営委員からは消費者の立場から考えると、

決まつた日には必ず朝市が開催される事が望ましく、

その為には雨風を防ぐテン トの設置、更に朝市当日に

イベン トの開催などを考えてはどうかという意見も出

されました。

更に7月 18日 (月 )には、朝市会場の底地の所有者で

ある西武さんに引き続き協力して頂くための条件につ

いて検討いただくようお願い致しました。

バスの問題については、現在走つているピンクのバ

スの契約が来年3月 末で切れますが、4月 1日以降も是

非継続運行されるよう西武さんにはお願いする一方で、

自治会としても他市町村にみられる行政と一体となつ

たバス運行についての情報収集や、具体的事例などに

ついても調査研究を行つてまいります。 (倉片 好武)

:li医療介護担当からの報告
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111・「御宿台サークル CoCo」 との懇談会

御宿台住民相互の助け合いを目的に8年前に設立され

た「御宿台サークル CoCo」 の代表者と活動の現状など

懇談しました。「自家用車のない方、一人暮らしの方」

を支援する「外出支援活動」は、被支援者の高齢化とと

もに当然ながら支援協力者の高齢化が進んでいる現状

が報告 され ま した。今後 の 自治会 活動 において、

「CoCoの会」との連携を含め生活の利便性のさらなる

改善が切実な課題であることを認識しました。

2.医療講演会

東日本大震災のために延期されていた医療講演会を

6月 27日 に開催しました。塩田病院で毎月曜日、糖尿

病外来を担当されている日本医科大学老年内科学准教

l受 中野博司先生をお招きして、「生活習慣病」をテー

マにこ講演いただきました。50名近い参加者を前に、

スライ ドを使い途中休憩を入れて2時間のわかりやすい

講演の後、活発な質疑もあり盛会でした。塩田病院は

今後も講演会等を通して御宿台住民との交流を希望し

ています。             (水 野 左敏)
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:‐・環境衛生担当と成り3カ月程経ちました。御宿台の中

にいるとあまり感じられないのに、外から入つてくると、

緑が多く よく整備され 美しい町だと思います。

この美しい環境を変えないようにと、環境整備担当

として次の事に取り組んでいます。

一つは、西武 P。 自治会・町 (三者協議の場で要望し、

今年度より参加)での緑化整備打ち合わせの会を 1回 /

月 持ち、先月行われた作業の内容の説明、確認後、

有れば要望を出しています。町が参加 してくれて、話

がすぐ伝わりだし、西武 Pと町の作業内容に差が少な

く成りだし、多目的広場に近い住民の方から、「広場が

最近きれい」と言う声を聞いています。

もう一つは、第3土曜日に、住民ボランティアの方と

の協力で行つている町内清掃です。西武 P・ 町での整備

でも手薄になつていている所の清掃を行つています。

昨年から岩 )青目の池散策路周辺を主に整備 し、多目的

広場からでも、岩 ,青言の池への景観が開けました。この

景観を維持できるように整備 し、これからは緑道の大

きく成りすぎた枝払い、こみ問題 (不法投棄、粗大こみ)

にも取り組んでいきたいと思つています。

住民の皆様の協力で成 り立つている町内清掃です、

これからも宜しくお願い致します。

(環境衛生担当 丼本 秀一)

海岸砂浜清掃を行いました。炎天下日でしたが、御宿

台より23名ものボランティアが集まり、9時過ぎより

10時半過ぎまで約 1時間半、多くのこみを集め、海岸

清掃車に処理してもらいまし た。

清掃後の砂浜は、黒ぱい色から随分と白く美しく成

りました。清掃後、御宿台中央公園に帰り、昨年と同じ

く木陰で昼食会を楽しみました。

噴水を動かしてもらい、清涼感の下で 1時間程食事

とおしゃべりを楽しみました。

参加して下さつた皆さん、有難うこざいました。

(澤崎 久)
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演会開かれ

生活習慣病につい

緑豊かな自然環境に恵まれ、ゆったりと静かな生活を送

ることができる御宿台ではありますが、定住者の高齢化に

伴つて、生活の利便性の維持と向上はますます重要な課

題となってきています。自治会運営委員会は数年前から利

便性向上のためのさまざまな取り組みを行つてきていま

す。御宿台区自治会活動の一つに、「バランスのとれた自

助・共助・公助の確立に資する活動」があると思います。

「自助」は生活者一人ひとりが自己の能力を可能な範囲で

追及することであり、「共助」はコミュニティーの支援力

を借りることであります。例えば「御宿台サークル

CoCo」 の外出支援活動はこの「共助」の具体的な取り組

みでありましょう。そして「公助」は公的機関を介した生

活支援であります。現在御宿台区には二人の民生・児童委

員がおられ、保健・医療、福祉・介護、子育てなどの問題

に関して、町行政の支援業務との調整を担っておられます。

自治会運営委員会は、

一昨年から保健医療の

問題に関して、住民一

人ひとりへの啓発、情

報提供など「自助」を

支援する活動を行つて

います。その一環とし

て去る6月 27日 、日本

医科大学老年内科教室准教授の中野博司先生をお招きし

て、「生活習慣病の昨日。今日・明日」というテーマでこ

講演いただきました。以下その内容を報告いたします。

中野先生は、毎週月曜日午前に塩田病院で糖尿病内科

の外来を担当されておられることもあり、塩田病院事務局

を介してこ紹介いただきました。約50人の参加者を前に

した講演の内容は大きく三つに分けられました。

一つ|よ「高齢者の病気の症状とその特徴」について、特

に前期高齢者 (65歳以降74歳まで)と後期高齢者 (75

歳以降)では病気の症状の現れ方に大きな違いがあるこ

とに注意する必要があることを実例をあげて紹介されま

した。二番目の話題は、生活習慣病と密接に関連する「メ

タボリックシンドローム」について、「肥満が原因で、そ

れにより血糖上昇、血圧上昇をきたしている」という考え

方が提唱され、肥満を解消することにより、血糖値や血圧

の上昇を改善し、ひいては心筋梗塞を予防することが日本

の生活習慣病の管理の中心であることが紹介されました。

そして最後の話題は「糖尿病」について。糖尿病はまだ完

全には解明されてない病気であることを前提に、その原因

と症状、糖尿病のタイプ、さらに三大合併症 (糖尿病性網

膜症、糖尿病腎症、糖尿病神経障害)の恐ろしさ、薬物治

療の現状など糖尿病の全体像を解説されました。

中野先生は、日本糖尿病学会の研修指導医の資格があ

り、研修講演の機会も多く解りやすいスライドを使つた丁

寧な講演は好評でした。 (医療・介護担当 水野左敏)

去る6月 26日 (日 )自主防災防犯会の全体会議が盛大

に行われました。当日は会長以下役員、ブロック長、班

長まで総員66名が一堂に会しました。

当日は堀川会長から、この会の今後の方針について次

の通り考え方が示されました。

『この度の3.11の大震災を機に各地域社会で防災対策

について真剣な議論が行われました。ここ御宿台も自治

会並びに自主防災防犯会組織を中心に、積極的に取り組

む方向で議論されました。御宿台利用管理規則が平成

13年に別荘型管理から定住型管理に大きく変わり、今

では約 1,000戸 近くになんなんとする団地が形成され、

サークルを通じての絆づくりは盛んに行われているが、

集団としてまとまる事が無いのが現状です。そこでこの

防災防犯組織を活用することがベターであると考え、今

後は人間関係作り、そして絆づくりにこの組織を生かし

てゆきます。会の規約改訂は行いませんが、運用の中で、

①班長さんの役割の強化、②任期については輪番制とし

ながらも、最低2～ 3年は務めて頂く事でお願い致しま

した。自治会広報誌の配布を通じて班内の皆さんの状況

を把握していただきながら日頃のコミュニケーシ∃ンを

図つて頂き、絆を深めて頂くと同時に、自治会行事にも

積極的に参加していただく事によつて人と人とのつなが

りが有事の時に役立ち、強力な組織として機能してゆく

ものと考えます」

全体会議が終わった後、ブロック別会議に移り、ブ

ロック長から23年度の活動のスケジュール、意見並び

に情報交換等が行われました。そこで出された意見。要

望をもとに、7月 24日 (日 )役員会を開催し、即実行で

きるものは直ちに実行し、検討を要するものは運営委員

会の防災防犯担当で検討する事とし、また、行政がらみ

の問題については、町へ申し入れすることと致しました。

(防災・防犯会 理事 ノヽ木政美)

が『優良道路愛護

として表彰されました

この度 御宿台区は、「道路の美化維持保全に努め

道路愛護事業の充実発展に尽力した」としてその功績

に対し、平成23年度優良道路愛護団体として表彰され

ました。

これは千葉県道路協

会夷隅支部からの依頼

で御宿町長より推薦さ

れたもので、去る7月 5

日いすみ市役所大原庁

舎で表彰式が行われ堀

川区長が出席、同協会

夷隅支部長太田洋氏より表彰状と記念品 (ポット)が授

与されました。
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学校用地活用に関するアンケートの集計結果に

御宿台地内にある学校、保育園用地が、西武鉄道から御宿町へ所有権移転されるに当たり、その活用方法につい
て御宿台住民から徴したアンケー トの集計結果は次の通りでした。

(御宿町から当該地の活用について、御宿台区民から広く意見を求めたいとの話があり、これに基づいて調査したものです)

アンケー ト用紙は定住者(約 520軒 )に 配布し、「当該地の活用方法として相応しいと思われるもの」をお尋ね
する方法で行い、回収は77通でした。(複数回答)

集会所又は自治会館

図書館等の文化施設
スーバー、コンビニ、農産物の直売所等の商業施設

保育園の移設
老人ホーム、特養老人ホーム、介護施設 (デイケアセンター)

トレーニングジム、スポーツが出来る運動施設

小学校、中学校
いこいの広場、緑地公園

その他 *

/*そ (「 他・ 総合病院 福祉、介護センターの誘致 都会の子社を□手び寄せる林間、臨海学校の機能を持つ施設 企業の誘致 元の森に戻すか又は公園にする       ヽ
 ヽ   桜を埴えて住民の憩いの場所に 郵便局 1果健所 子|■達が楽じめる遊具や屋外ステージ等イベントが出来る場所|こ サークル活動の場所|こ 生涯学習センタープ

40(人 )

36
・14
・10

6
3
2

2

各 1

の回収率は14.8%と 低かったですが、

、御宿台の中の貴重な公共用地ですので 、

区民 りまし

お知らせし

防災無線放送スピーカーの設置場所に

去る4月 に行った標記アンケートの集計結果は次の通りでした。

発送数……定住者約520軒  回収188 うち賛成169、  反対19 という結果でした。

Q『賛成』の方に 「設置場所はどの辺が良いと思いますか?」
― ―
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管理事務所又はその近く

区内複数 ヵ所 *

集会所付近

)肖 防署付近

中央公園 (噴水公園 )

給水塔付近

見晴らし台

椰子の本通 り頂上(ポス ト付近 )

見晴らし広場 (船の公園 )

御宿台中心部

椰子の本通り中央部

ふれあい広場・

ごみ庫

T∨  アンテナ付近

テニスコー ト

町役場

No 3ごみ庫

その他

73 1人
,

21

16
13

11

10
9
7
6
4
4
3
3
3
1

1

1

1

4

(*複数 ヵ所  8′ /4ヵ 所  4、 3カ 所  2、 2ヵ 所  2)
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4無 くても良 い

1 防災無線機を購入すればよい

2う るさい

3場 所によっては反響で間き取れない

このアンケートの結果を踏まえて、これから具体的な検討に入りますが、

運営委員会での協議、又、住民の皆様への説明会等を行つて、′`真重に進
めてゆきたいと考えております。          (倉 片 好武)
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御情苔の地デジ
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7月 24日正午、ついにアナログ TV放送は停止しま

した。 御宿台の CATVはそれを見越して、6月の定期

点検で地デジの電波を強くして送りだしました。今ま

で時々止まつた、特定のチャンネルの映りが悪い、な

どの不具合も随分改善されたと思います。もしまだ映

りが悪い方は管理事務所に連絡してください。

地上波のアナログ放送停止と同時に、BSのアナログ

放送も停止しました。これから BS放送を見るには個人

でパラボラアンテナを建てて、BSデジタル放送を見る

事になります。もし BSを見ないなら、NHKの受信契

約の変更をすると安くなる場合がありますので領収書

を見てください。

受信料は、年払いで割引料金の場合を例にとると、

地上波、BS込の契約で、25,520円。地上波だけの契

約では、14,910円と 1万円も違います。

契約変更するには個人で行う必要がありますので、電

話してください。

連絡先は、NHK千葉放送局営業、043-227-
7314で、住所と名前を言えば手続きが出来ますが、

領収書に書かれているお客様番号を言えばさらにス

ピーディーに行えます。

CA〒Vの恒久対策については現在検討中ですが、BS
デジタル放送についてはもし流すと現在のケーブルで

は無理で、光ケーブルなど高額の費用が掛かります。

さらに上記にように見ない方にも受信料が発生する可

能性が高いのと、BSはパラボラアンテナを建てれば、

御宿台のどの家でも受信出来、最近ではアンテナを建

てている方も多数おられ、景観もそんなに違和感がな

いと思われるので、CATVに は BSは流さず、地デジと

FMラジオだけを流すことを主に検討しています。

その他今回の大震災などの情報源として、停電して

も CATVが動き、ノー トパソコンのような電池駆動が

可能な TVでは放送が見れるようにすることも考慮した

いと思います。いずれにしましても、案が出来ましたら

皆さんのこ意見を頂き、その後の対策となります。

(地デジ担当 岩澤 ,享―)
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小さなことでもお気軽にご相談下さい !

閣つるおか工務店
御庭l町久保 2039 ~「EL.0470-68-4848

FAX.0470-68-5499
ホームページ http://www.dalku.co.jp/

自主防災防犯会では、昨年に引き続き今年度も「防犯

パ トロール実施中」「こみ不法投棄監視中」のステッカー

を貼つて、パ トロールを行います。今年度からは運営

委員のほかに防災防犯会のブロック長、班長さん延48
名の方々にこ協力頂き、自家用車にステッカーを張つ

て頂いて、8月 から来年7月 まで 12ヶ 月間交替でパ ト

□一ルをお願いする事と致しました。

防災訓練については、①9月～10月 頃、防災グッズを

使つての訓練を予定しており、②ll月 ～1月頃、もしも

の時の防災行動を楽しみながら体験・学習できる千葉県

西部防災センターの見学ツアーを計画しております。

日にちなどが決まりましたらポスターその他でお知ら

せ致しますので、多数の皆様のこ参加をお願いたします。

また、防犯に関しては12月 ～ 1月 頃、防犯講習会の実

施を予定しております。(防災。防犯会 理事 井本 秀一)
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切土盛土の境目付近で 10cm程度の段差が発生 し、

交通安全に支障をきたすため、これを町が補修しました。

-128番 3前の道路補修
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西武フ
°
ロパティーズ

御宿台営業所

安心・安全を心がけております.

皆さまからのお問合せを心よりお待ちしております。

TEL:0470-68-6221  FA)く :0470-68-6225
Eメ ール :b.onjuku@Seibupros.jp

◆土地の販売 ◆仲介物件の販売 (売却相談)

◆建物・庭のリフォーム ◆別荘の建物・庭管理

近 くの安心

偏不Jな電気店

シーズ

あきば
新町 312

丁EL.68-2157
パナクレール ンーズあきは

Panasonic
i:1::‐

.鰈

匡 コ

， 一一一一い
・遺
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一■
全

理
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管
一間
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産
一族
一

財
家
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中島法律事務所

弁護士 中 島 克 巳

(第一東京弁護士会所属)

事務所:TEL.03-5550-5246

自宅 :御宿台 420-1

電気のホームドクター

スロバロデンキ
0470-86巾 5655
http:|lwww.superdenkl・netl

日曜定休 AM9:30～ PM6:30

いすみ市松丸418-1

電気・アンテナエ事各種

エアコン販売工事

オール電化

太陽光発電

家電販売修理

パソコン販売サポート

自主防災 防犯会からのお知らせ
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椰子の木通りを下つて来て右折する時に確認する

カーブミラーが、ガラス面が腐食して映りが悪い上に見

にくいという事で、交換並びに移設の要望がありました。

早速町役場にお願いし、この 4月 にミラーの交換と、

交差点西側から東側へ移設して頂きました。お陰さま

で大変見やすくなつたとのお声を頂きました。

多目的広場に『避難場所』の

看板が設置されました

去る5月 、中央公園多目的広場のバス停そばに、町

の F指定避難場所』の看板が設置されました。ここは津

波発生時の一時的な避難場所とのことですが、御宿台

区の自主防災防犯計画では、Aブロック(100番街)の
第一避難場所であると同時に御宿台区全体の第二避難

場所ともなつています。       (八 本 政美)

あるサークル活動の代表者の方から申し出でがあり、

西武さんにお願いして集会所会議室の物品庫の中にコ

ンセン トを付けて頂きました。今までプリンター (コ

ピー機)を使うのに会議室まで運び出さなければなら

なかつたのが、物品庫の中でコピーがとれるようにな

りました。

このコピー機は、自治会運営委員会が使っていたも

のを、新しいコピー機を購入したのを機にサークル活

動の方々に使つて頂く事にしたものです。管理は『Co
Coの会』にお願いしてありますので、規定に従つて大

切に使つて下さい。コピー用紙はサークルで用意して

下さい。トナー (イ ンク)は自治会で調達します。

(総務 澤崎 久)
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海岸散策路のパームッリー
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御宿海岸の散策路にパームツリーが植えられていま

す。美化運動の一環として御宿台区も参加しました。

散歩がてらに根元にある「ONJUK∪ DAIKU」 のプレー

トを探してみてください。まだ小さいですが御宿台区

の本として大切に育てましょう。   (土 丼 茂夫)

塗装工事 。

リフォームは…
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いすみ市岬町椎木272-7

電言舌:0470-87-3161
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民生・児童委員は、地域の皆様の相談支援活動を

行つています。高齢者の介護に関すること、子育てに関

すること、健康医療に関する事など、生活の中で気に

なつている事がありましたらお気軽にご相談下さい。

御宿台区には民生・児童委員が2人おります。受け持

ち区域は100番台、300番台は大場久子さん (324-
3)、 200番台、400番台は私 矢作明子 (238-12)が

受け持つております。御宿台区自主防災防犯会組織の

ブロック長、班長さん方とも連携を密にし、更に町の地

域包括支援センター (68-6715)、 社会福祉協議会と

も連絡を取りながら、高齢者の方や、子育て中のお母

様方のお困り事にお応えしております。守秘義務は守

りますので安心して声を掛けて下さい。 (矢作明子)

1.路上駐車禁止のお願い

ご本人は小さなことと考えがちなのに、ご近所では

大変迷惑と感じる課題の一つが路上駐車です。

特に常設の路上駐車に対し厳しい苦情が寄せられて

います。管理事務所では個別に是正をお願いいたしま

すので、ご理解ご協力をお願いいたします。

2.庭 のお手入れのお願い

特に別荘利用のお客さまで庭のお手入れが行き届か

ず、草や庭本が伸び放題になつているお宅があります。

枯草央入が懸念されるばかりでなく、家屋老朽化の

一因となり、ご近所迷惑となりますので、特にこの時期

のお手入れをお願いいたします。

なお、管理事務所では草刈り業務等を承りますので

お気軽にお問合せください。

区運営委員会委員 (平 成23年度 )
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の季節になる

、御宿台のそ

か しこか ら子

達のはしゃぐ

声が聞こえてきます。普段子

供達の声をほとんど聞くこと

がありませんが、多分夏休み

で遊びに来られたお孫さん達

(お じいちゃん、おばあちゃ

んの所へ)で しょう、

その声を聴いていると嬉しく

なるのは私だけで しょうか、

それでも、御宿台区が御宿

町の中で一番小学生の数が

多いそうです。

今回運営委員会でアンケ

ー ト取 らせていただいた、

町移管予定の土地で幼い子

供達のはしゃぐ声が聞こえ

てくるような施設、同時に

お年寄りの集う施設や集会

場が出来ればと想う今日こ

の頃です。   (西 浦)

堀川

倉片

月岡

土井

八木

澤崎

岩澤

井本

西浦

水野

賢治

好武

一郎

茂夫

政美

久

)早―

秀一

良一

左敏

長

長

務

計

生

会
　

節

会

副

総

会

環

総  務

総  務

環境衛生

総  務

環境衛生

[区  長 ]

[区長代理 ]

[土木委員 ]

[土木委員 ]

[衛生委員 ]

(地デジ専坦)

222-11

419-10

323-02

104-12

339-19

306-06

331-09

248-05

232-09

332-09

68-5504

68-7522

60-3844

68-3536

68-4003

68-6681

68-8877

64-6228

68-5534

68-8302

鯰咆艤覇
御宿台開発状況

7月 31日現在

売却済分譲地 :1,389区 画 建築中 :15戸

建築戸数 :970戸    定住届出 :522戸

乗合バスの利用
4月/577人
6月/539人

5月/610人
7月/617人

御宿台区ニュース0-2011年秋号 (年 3回 )/[発行]御宿台区/[編集]区運営委員会/脚刷]水谷印刷 :新町8-1868-2728
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